



000186155

(ΔΔK 6238)

Mosaico

Por Abelardo Troy

La Serena y Gabriela

La Cuarta Región, su capital y todas sus provincias y comunas aledañas, rememoran a cada paso a Gabriela Mistral. Y no es para menos. Escuelas, calles, plazas, entidades de las más diversas denominaciones, exhiben con orgullo su nombre.

Lo comprobamos una vez más, cuando invitados por el Taller Literario "Plumas Serenenses", al Quinto Encuentro Internacional de Poetas y narradores, organismo que dirige el Dr. Elías Sepúlveda Veloso, estuvimos allí, este último fin de semana.

Ante una selecta concurrencia, hablamos sobre Gabriela, estimándola, esencialmente, en su condición de ser humano, de mujer, de viajera impenitente. Era nuestro compromiso que creímos haber cumplido a cabalidad.

Posteriormente; hubo recitales, homenajes, conferencias de prensa, visitas a escuelas, a las autoridades y medios de comunicación, entrega de distinciones a los adultos, regalos a los niños, etc., todo en nombre de Gabriela.

Este encuentro, que anualmente organiza "Plumas Serenenses" y que reúne a escritores de todo el país, se vio fortalecido esta vez, por la presencia de argentinos, uruguayos y peruanos, que en diversos momentos también entregaron su verso e intercambiaron libros y revistas con los escritores chilenos, que en número super-

rior al centenar, entre Osorno y Antofagasta, concurrimos a esta cita.

Regresamos a Chillán, con el recuerdo claro de nuestras múltiples vivencias literarias y sociales; de la generosa recepción en el Club de La Serena, con la atención de su gerente, Jorge Martínez Castillo, exalcalde de la ciudad y actual presidente del Círculo Literario "Carlos Mondaca Cortés"; de la visita a Coquimbo y el recital en su salón municipal, con la presencia de las autoridades; del recital y almuerzo con los niños del Centro de Menores, "La Pampilla", donde el Taller Literario "Elías Sepúlveda Veloso", nos conmovió con su trabajo; del recital y recepción de los niños y profesores de la Escuela de Montegrande y la posterior visita a la tumba de Gabriela; del recital en la hermosa iglesia de Paihuano y la recepción de su alcalde; del cordial y alegre alojamiento en el internado liceano de Vicuña; del recital en el Museo de Gabriela, con el Círculo Literario "Elquimalmar" y la posterior recepción del alcalde y de la despedida final, con recital y cóctel, cerca de la medianoche del domingo, en el terminal de buses de La Serena, donde funciona un centro cultural, respaldado por la administradora de este recinto, Elizabeth Santander, quien nos deseó a todos "feliz regreso". ¿Qué mejor? Linda experiencia, que nos trajimos como regalo nortino.

La Discusión, Chillán, 27-III-1991 p-3.

La Serena y Gabriela [artículo] Abelardo Troy.

Libros y documentos

AUTORÍA

Troy, Abelardo, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Serena y Gabriela [artículo] Abelardo Troy.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)